



Farmacia
HOSPITALARIA

www.elsevier.es/farmhosp



FE DE ERRORES

Diseño y seguimiento del plan farmacoterapéutico del paciente con enfermedad cardiovascular

M.Q. Gorgas-Torner^a, M.C. Gamundi-Planas^b, I. Aguirre-Zubia^c,
M.A. García-Martín^d, M. Suárez-Berea^d y R. Marques-Miñana^e

^aServicio de Farmacia, Hospital San Bernabé, Berga, Barcelona, España

^bServicio de Farmacia, Clínica Nuestra Señora del Pilar, Barcelona, España

^cServicio de Farmacia, Complejo Hospitalario Donostia, San Sebastián, Guipúzcoa, España

^dServicio de Farmacia, Hospital de Conxo, Santiago de Compostela, A Coruña, España

^eServicio de Farmacia, Hospital Universitario La Fe, Valencia, España

En el artículo original “Diseño y seguimiento del plan farmacoterapéutico del paciente con enfermedad cardiovascular” (Farm Hosp. 2008;32[3]:148-56) se ha detectado un error en el nombre de uno de los autores. El nombre correcto es M.A. García Marín.